

令和8年 1月8日（木） いちょうもみじやまぼうし

記入者 鈴木 山崎 濱

今日の主な活動：園庭遊び 室内遊び

<ハーバリウム氷を作ろう>

秋に集めた木の実や種、ドライフラワーを小さいペットボトルに入れて凍らせよう！「これ（オオウバユリの種）わさわさ～ってしたよね！」「赤い実、何だっけ～？（ナナカマド）」等、秋の思い出も話しながら、色合いを考え真剣に詰めています。

「凍ったらきれいなんじゃない？」「今度絵の具も入れて見たら？」「毛糸も入れたらいいんじゃない？」と、次回のアイディアも沢山出てきました。綺麗に凍るといいね！



<久しぶり！>

休み明け、久しぶりに集まった3人。編み物をしたり、絵本を開いたり、それぞれ好きな遊びをしながら、会話も始まります。「ねえサンタさん来た？」  
「あけましておめでとう！」「後で一緒に外行こう！」と話題は様々でしたが、再会が嬉しかったのだと感じました。新年度もたくさん話して、遊んで、仲を深めていってね！



<1年生に会える！>

明日は久しぶりに1年生に会える日。ランドセルの中身を見せてもらったり、一緒に餃子を作ったり遊んだり…楽しみがいっぱいです。

「1年生ってシャトルランとかあるのかな？」

「休み時間何しているんだろう？」「先生って怖いのかな…？」と聞きたいことはたくさんあるようです。

年長も卒園まで残り2ヶ月、明日の交流会で小学校への期待感が溢れるといいですね。